
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今年も大阪から「道路公害」をなくす運動の交流会を開催しま

す。昨年４月供用となった第二京阪道路では環境汚染が悪化し、

淀川左岸線は大震災による津波や液状化による堤防や道路の安

全性が危惧されています。 

 集会では左岸線の安全性について調査、研究されてきた国土

問題研究会の前川氏にご講演をいただき、各団体からの報告や

訴えを行います。みなさんお気軽にご参加ください。 


